

カラーヒーラーとカウンセラーのプロ養成コース修了生のご感想

- ・ カラーヒーリングだけでなく、NLP（神経言語プログラミング、 Neuro-Linguistic Programming）とは、コミュニケーション、能力開発、心理療法へのアプローチを目指す技法）など、さまざまな分野を高坂先生が教えられる凄さを実感しました。
- ・ 10年ほど前から色々な講座を受講してきたのですが、1番実生活に活かせる色と癒しの効果を学ぶことができました。
- ・ 描画法は仲間の事例がとても参考になった。色々な人と学ぶことで得られるものは大きかったです。
- ・ エネルギーの降ろし方など、教えて頂いたことを実践していくと明らかにそれまでと違うことが分かります。
- ・ 教えていただいた浄化の石鹸作りを早速行っていますが、それを使っている家族や知り合いが明らかに輝いているのが分かります。
- ・ 修了生からすすめてもらって入校しましたが、受講料以上のものが得られました。

2018年2月に修了された上田香さんより、メッセージをいただきました。



上田さんは少々特殊な能力をお持ちで、それがうまく扱えないことが悩みだったそうなのですが、講座を受けて、他の同じような立場の方がいらっしゃったら、お伝えしたいということで、メッセージをいただきました。同じようなお悩みをお持ちの方は、参考になさってください。

自分がこの講座に通い始めたのは、色に興味があったのも勿論ですが、

実は、余り期待していなかったのですが「自分の能力を使うヒントが見つかるかも」と言う思いもありました。

私は、自分の受け取るインスピレーションや啓示と言うものを持て余して
色々なスピリチュアルな人に会ったり、いくつもの講座に通い
やり方であったり、感覚であったりの情報を集めて来たのですが
どうにも今ひとつシックリと来るのがなくて・・・。

その事に関しては「もう、しょうがないかな。」と色々あきらめもあったのですが
先生の講座を受け、絵を描いて自分のエネルギーを目で見たり
カードから感じてメッセージを読みとったりしているうちに
自分の受け取っていたものに確信や自信が持てるようになったのです。

絵やカードの色、図柄、メッセージが
自分の内側にあるものと一致しているのを感じて安心したり
または、怖くてわからないままにしている感覚を
自分で絵を描いて外にだす(図柄や色で示していく)事により
自分の内側で、ごちゃごちゃになっていたものが

「はっきりとした形になるから、何を中心に見たらよいか分かりやすい」

「人から感じたものが何なのか、見やすい」と自分の感覚を落ちついて見る事が出来るようになる、お手
伝いをしてくれるのです。

見えやすい人、感じやすい人、聞こえやすい人は、
その物をシンボルや色にする事で絞りがやすくなり
パニックにならず、自分の感じていた事を確認しやすくなるのかもと思いました。
実際、今では他の方をリーディングしていても
色々と来る情報に振り回されず、見やすくなりました。
疲れも全然違います。

勉強の途中、何人かの人に出会い「能力を消したい」「減らす事は出来ないのかしら」と同じ事を思っ
ている方達が出て、その辛さは、私にもあったので

「こんなやり方で、コントロール出来るかも知れないよ」と言う情報も必要な方いるかもと思い、
感想をお伝えさせていただきました。